



JAHRES-RÜCKBLICK 2020

„Was man nicht aufgibt, hat man nie verloren“

So hat das Jahr 2020 gut begonnen, denn ich habe im Januar den Bescheid erhalten, dass mein Heilungsprozess endlich vorangeschritten war und ich mein Bein wieder belasten durfte. So konnten Brigitte und ich den Abschluss einer etwas mühseligen Zeit feiern. So hätte das Jahr eigentlich weiter gehen können und wir schmiedeten einige Pläne, welche dann leider durch Corona zunichte gemacht wurden. Brigittes Skiferien und Wanderferien fielen Corona zum Opfer und von weiteren Plänen zu träumen machte keinen Sinn. Im Frühling liefen „die Uhren dann wesentlich langsamer“ und wir versuchten das Beste aus dieser Zeit zu machen.

So probierten wir viele neue Kochrezepte aus, machten ausgedehnte Spaziergänge und stellten fest, dass es auch mit einem „anderen Lebensrhythmus“ funktionierte. Ich hatte Zeit, meinen Körper und meine Fitness wieder auf einen befriedigenden Level zu bringen und war/bin gespannt, was diesbezüglich noch möglich ist.

Dass wir im Lockdown eine Zeit lang unsere Liebsten und unsere Freunde nicht treffen konnten, war schon ziemlich mühsam und traurig. Zum Glück gab es wenigstens FaceTime-Telefonate, so war der Kontakt doch noch ein klein wenig vorhanden.

Im Geschäft lief auch alles etwas langsamer und es wurden Entscheidungen nach hinten geschoben. Eine strukturierte Tagesplanung gab es in dieser Zeit nicht wirklich. Wir nutzten die Zeit, schon länger pendente, bürointerne Arbeiten zu erledigen, um nach Aufhebung des Lockdowns wieder für unsere geschätzte Kundschaft bereit zu sein.

Die bevorstehende Sommerzeit und die aufgehobenen Einschränkungen nährten unsere Ferienträume. Die trotzdem noch vorhandenen Unsicherheiten bewegten uns jedoch dazu, dass wir unsere Pläne anpassten und Ferien in der Schweiz angesagt waren. Im Sommer machten wir mit unseren Velos eine „Tour de Suisse“ und im Herbst gönnten wir uns eine Viertages-Wanderung im Jura. Gerne blicken wir auf diese Aktivitäten zurück, denn es hat uns sehr gut gefallen und viel Spass gemacht.

Leider befinden wir uns immer noch in unsicheren Zeiten und wir hoffen, dass die Winterzeit trotzdem viele erfreuliche Momente bereit hält und wir uns auf einige schöne Begegnungen freuen können. Unser Motto ist „Corona kann gehen und der Schnee kann kommen“.

JAHRES-AUSBLICK 2021

„Wer Ausdauer besitzt, ist schon fast am Ziel“

Gerne machen wir einen kurzen Ausblick auf das neue Jahr.

Am 1. Januar 2021 betreiben Brigitte und ich unser Büro bereits 33 Jahre lang. Gerne blicken wir auf eine spannende und schöne Zeit zurück. Für das Vertrauen, die Aufträge, die Unterstützungen, die Zusammenarbeit, die Freundschaften und überhaupt für ALLES, bedanken wir uns bei allen Freunden, Bauherren und Handwerkern. Wir freuen uns sehr auf die aktuellen und neuen Bauprojekte, welche wir gerne mit vollem Einsatz und Elan bearbeiten und verwirklichen. Die vergangenen Monate, die privaten Erlebnisse bei uns und in unserem Umfeld, haben einige Spuren hinterlassen und wir möchten kleine Änderungen in unseren Alltag und unseren Lebensrhythmus einfließen lassen. Wir haben uns entschlossen, ab dem kommenden neuen Jahr, unsere Arbeitswoche ein wenig zu reduzieren und das Wochenende zu verlängern:

Unser Bürobetrieb wird neu von Montag bis und mit Donnerstag stattfinden. Wir sind überzeugt, dass wir die anstehenden Arbeiten und Aufträge auch so einwandfrei erledigen können und danken für das Verständnis. Eine ganz kleine Neuerung wird auch sein, dass Brigitte und ich nur noch über unsere Mobile-Telefonnummern erreichbar sind. Wir haben festgestellt, dass wir grösstenteils nur über diese Nummern kontaktiert werden und deshalb werden wir die Festnetznummer auflösen!

Mobile-Nummer Brigitte 079 255 44 52

Mobile-Nummer Thomas 079 420 14 60

Mit den besten Wünschen zum Jahresabschluss und für das neue Jahr und vor allem GUTE GESUNDHEIT!

Thomas und Brigitte Ledergerber